

Die ROTH GRUPPE expandiert weiter in der Romandie und im Wallis

Mit der Übernahme der Firmen *Lambda technique d'isolation Lausanne SA* und *Lambda Technique d'isolation Sion SA* verstärkt die ROTH GRUPPE ihre Marktpräsenz in der Westschweiz und im Wallis und baut gleichzeitig ihre Kompetenz in den Bereichen Isolationen, Brandschutz und vor allem auch im Geschäftsfeld Zwischendecken und Wände weiter aus.

Die ROTH GRUPPE hat die Lambda technique d'isolation Lausanne SA und die Lambda Technique d'isolation Sion SA rückwirkend per 01.01.2022 erworben.

Die beiden Firmen sind sehr gut positionierte Unternehmen in der Region Westschweiz und im Wallis. Sie verfügen über ein ausgezeichnetes Know-how in den Bereichen Isolationen, Brandschutz und vor allem auch im Bereich Zwischendecken, Wände und Akustik. Die Unternehmen geniessen eine hervorragende Reputation bei Kunden.

Unter der Geschäftsführung von Julien Métral erwirtschaften die zwei Firmen mit rund 33 langjährigen Mitarbeitenden einen Umsatz von ca. 10 Mio. CHF. Ein fachlich hoch qualifiziertes Team mit erfahrenen Führungskräften zeichnet das Unternehmen aus.

In enger Zusammenarbeit mit dem Management der ROTH GRUPPE sollen die Unternehmen weiterentwickelt werden und die Synergien zwischen den Bereichen Isolationen, Brandschutz und Zwischendecken, Wänden und Akustik in der ganzen ROTH GRUPPE optimal genutzt werden.

Die Übernahme erfolgte in enger Zusammenarbeit mit den derzeitigen Aktionären der Lambda technique d'isolation Lausanne SA und Lambda Technique d'isolation Sion SA sowie dem Management-Team der ROTH GRUPPE.

Die Akquisition unterstreicht die Wachstumsstrategie der ROTH GRUPPE, sowohl den Marktanteil zu erhöhen als auch das Dienstleistungsportfolio zu erweitern.

Mit Fachkompetenz auf Erfolgskurs

Die ROTH GRUPPE beschäftigt insgesamt rund 450 Mitarbeitende. Vernetzte Kompetenz in den Fachbereichen Isolationen, Brandschutz, Beschichtungen, Zwischendecken, Wände und Akustik sowie digitale Dienstleistungen, fundiert ausgebildete Mitarbeitende sowie eine für Mensch und Umwelt nachhaltige Unternehmenspolitik zeichnen das Unternehmen aus. Dank ihrem Engagement und ausgezeichneter Ausführung am Bau führt die ROTH GRUPPE heute gesamtschweizerisch anspruchsvolle Aufträge im öffentlichen und privatwirtschaftlichen Bereich aus.

Weitere Informationen: rothgruppe.ch